
 

  Sitzung der GV-Laboe am 15. Dez. 2021  

Sehr geehrter Herr Meggle, lieber Michael, 
sehr geehrte Gemeindevertreter*innen, lieber Heiko, liebe Frau Grulich. 
 
Durch die Absage des FA - ursprünglich am 30. Nov. geplant – beantragt die Fraktion GRÜNE-
Laboe den TOP „Parkgebührenverordnung“ für die Sitzung der GV Laboe FA am 15. Dez. 
2021. 
 
Beschlusslage 
 

Die am 04.11.2020 (zu TOP Ö  16) und am 31.05.2021 (TOP Ö 10) erfolgten Beschlüsse der 
Gemeindevertretung des Ostseebades Laboe zur Einrichtung einer gebührenpflichtigen Park-
bewirtschaftung des Buerbarg, der Friedrichstraße und der Parkplätze am Laboer Rathaus / 
Probsteier Platz erfordern eine Einordnung dieser Bereiche in die bestehende Parkgebühren-
verordnung und Festlegung der anfallenden Parkgebühren. 
Für den Buerbarg (incl. Stichstraße) wurde die künftig zu entrichtende Parkgebühr bereits mit 
dem Beschluss vom 04.11.2020 konkret festgelegt. Gemäß Beschluss erfolgt die Aufnahme 
des Buerbarg in die Parkgebührenordnung analog zum Schema „Parkplatz am Katzbek, Park-
platz Wiesenweg, Parkplätze Buerbarg“. 
Für die Parkplätze in der Friedrichstraße und am Laboer Rathaus/Probsteier Platz ist eine Fest-
legung der künftigen Parkgebühren bisher nicht erfolgt (hierzu bitten wir ergänzend unseren 
gesonderten Antrag zur heutigen Sitzung zu beachten). 
 
Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ist die aktuelle Beschlusslage im Hinblick auf die Parkraumbewirtschaftung oben 
genannter Verkehrsflächen vollständig und zutreffend dargestellt oder sind Punkte zu 
ergänzen? 

2. Wie viele Parkscheinautomaten wurden inzwischen im Hinblick auf die Beschlusslage 
bereits angeschafft, wie viele müssen zur Umsetzung der Beschlusslage noch 
angeschafft werden und stehen dafür im Haushalt 2021 noch ausreichend 
Haushaltsmittel zur Verfügung? 

3. Wann wird die Parkgebührenverordnung an die Beschlusslage angepasst und die 
geänderte Verordnung durch insbesondere Inbetriebnahme der Parkscheinautomaten 
umgesetzt? 

4. Wie viele Jahresparkausweise wurden seit Einführung der Regelung hierzu ausgestellt? 
Wurde die Mehrzahl der Ausweise für ein volles Jahr oder für kürzere Zeiträume 
beantragt und wie hoch ist der Anteil der Verlängerungsanträge? 
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